

BARSAC

La banda Los Gaujos en concert à Bastard

Samedi, à 21 heures, salle Bastard, la banda Los Gaujos invite la population à fêter la Sainte-Cécile avec eux. Patronne de la musique sacrée et des musiciens, la légende fit d'elle une vierge, mariée de force, qui amena son mari à respecter son vœu de virginité et, allant au martyre, elle entendit une musique céleste. Sainte Cécile sera fêtée dignement ce samedi par la banda. Ce concert annuel revêt une importance capitale car ils espèrent retrouver leur public et prouver que leur talent n'a pas été altéré par la coupure.

Fort de ses 35 musiciens seniors et juniors, la banda Los Gaujos, bardée de titres glanés lors des différents festivals auxquels ils ont participé, revisite-



Los Gaujos, une banda dont les talents multiples reconnus, sera en concert samedi pour fêter la Sainte-Cécile. M.L.

ra une grande variété de musiques d'ambiances jusqu'à faire swinguer. Ils feront découvrir ou redécouvrir leur talent à travers le jazz, les harmonies, la musique populaire, les musiques de films et les airs plus en-

traînants des fêtes. Une folle soirée qui devrait satisfaire petits et grands.

Michel Laville

Entrée libre. Contact : Florent Latrille au 06 70 56 99 18.